



Zahlreiche Gäste wohnten der Eröffnung der „Blickwinkel“-Ausstellung der Hanauer Lichtbildner bei. ■ Foto: PM

# 99 Bilder – 99 Blickwinkel

## Hanauer Lichtbildner präsentieren ihre Kunst im Rathaus

**HANAU** ■ Bis einschließlich Donnerstag, 26. Oktober, präsentieren zwölf Mitglieder der Hanauer Lichtbildner ihre aktuellen Arbeiten im Neustädter Rathaus.

Anlässlich der Vernissage der Ausstellung „Blickwinkel“ stellte Stadtverordnetenvorsteherin Beate Funck die diesjährigen Aussteller vor und erläuterte die Schwerpunkte der gezeigten Arbeiten.

Die hohe Qualität der gezeigten Werke fand breite Anerkennung bei den gut 100 Vernissage-Besuchern.

Die Hanauer Lichtbildner, vertreten durch Åke Alm, Dr. Otto Beyer, Alex Carrigan, Manfred Gallus, Roland

Grimm, Armin Habermann, Alain de la Maison, Martin Maier, Dieter Paul, Berthold Rosenberg, Heiner Strungies und Günter Trapp, eröffneten ihre nunmehr 13. Ausstellung zum ersten Mal im Neustädter Rathaus.

Die große thematische Bandbreite der gezeigten Bilder vermittelt den Besuchern starke optische Eindrücke. Überraschend sind dabei die große Anzahl und die Verschiedenartigkeit der gezeigten Arbeiten. Von den 99 Bildern sind 50 Aufnahmen in Farbe und 49 in Schwarz-Weiß.

Die große Faszination der Schwarz-Weiß-Fotografie ist damit trotz der vielen neuen

technischen Möglichkeiten ungebrochen.

Themenschwerpunkte der gezeigten Arbeiten sind Stimmungsbilder von Öland und Nordsee, Architektur aus der Zeit des Historismus, Impressionen einer Bahnreise, Tierporträts, Innenarchitektur des Hanauer Kulturforums, Einsichten, Aussichten und Durchsichten, Bilder aus der Arbeitswelt einer Glocken- und Kunstgießerei, Makroaufnahmen, Lichtstimmungen aus der Toskana, New Yorker Wahrzeichen, Wassertürme und Licht ist Leben.

Die Hanauer Lichtbildner präsentieren einmal mehr eine hohe handwerklich-künstlerische Qualität. ■ kb